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(I lavori iniziano alle ore 9.35 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1198 presentata dai Consiglieri
Bertola, Bono, Campo e Valetti, inerente a "Reale stato di salute dell'Associazione 'A
come Ambiente' che gestisce l'omonimo Museo"

PRESIDENTE

Buongiorno, colleghi.
Iniziamo i lavori del sindacato ispettivo proponendo l'esame dell'interrogazione

indifferibile e urgente n. 1198, presentata dai Consiglieri Bertola, Bono, Campo e Valetti,
inerente a "Reale stato di salute dell'Associazione A come Ambiente che gestisce l'omonimo
Museo".

La parola al Consigliere Bertola per l'illustrazione.

BERTOLA Giorgio

Grazie, Presidente.
La illustro con piacere, anche perché è un'interrogazione di fine luglio 2016 e ci viene

fornita risposta a novembre, ma tant'è.
Questa interrogazione riguarda il reale stato di salute dell'Associazione "A come

Ambiente", che vedeva tra i soci fondatori e sostenitori la Città di Torino, la Città
metropolitana di Torino, allora Provincia, ovviamente, la Regione Piemonte, la SMAT, AMIAT
e Reale Group.

Con nota del 3 marzo 2015, il Presidente del Museo A come Ambiente portava
all'attenzione della Regione Piemonte, nella sua qualità di socio fondatore, l'esistenza di una
presunta situazione debitoria dell'ente regionale nei confronti del Museo.

Successivamente, in data 30 ottobre 2015, l'Assessore all'ambiente Valmaggia esprimeva
in maniera chiara la posizione della Regione Piemonte: da un lato, si rendeva disponibile a
versare un'extra quota di 150.000 euro a stralcio di ogni posizione debitoria della Regione nei
confronti dell'Associazione e una quota ordinaria associativa per altri 55.000 euro per l'anno
2015, come richiesto dall'Associazione A come Ambiente, per contribuire alla quota di
cofinanziamento richiesta dal POR-FESR; dall'altra parte, comunicava di voler recedere dal 31
dicembre 2015 dalla qualità di socio, con una lettera firmata dal Presidente Chiamparino.

Tuttavia, il finanziamento extra quota e la quota sociale per l'anno 2015 non erano
dovuti all'Associazione, in quanto, come risulta dagli atti dei Consigli Direttivi e delle
assemblee dell'Associazione A come Ambiente, nel periodo 2010-2014, nulla era dovuto dalla
Regione in merito al cofinanziamento POR-FESR 2007-2013.

Inoltre, come si rileva in più deliberazioni di Giunta, è possibile evidenziare che la quota
sociale annua per gli anni 2012-2014, circa 155.000 euro, non era dovuta in quanto l'assemblea
dei soci con voto unanime concesse alla Regione Piemonte di non corrispondere più in denaro
la quota associativa, pur rimanendovi socia.

Quindi, vorremmo capire meglio, anche se sono passati alcuni mesi, questa situazione;
vorremmo avere conferma che la Regione Piemonte abbia recesso la partecipazione quale socio
fondatore dell'Associazione A come Ambiente; vorremmo sapere se sia stato approvato il
bilancio preventivo per il 2016 - a questo punto, penso di sì, essendo novembre - e vorremmo
sapere in che stato versano i conti e quindi il reale stato di salute dell'Associazione A come
Ambiente.
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PRESIDENTE

Grazie, collega Bertola.
La parola all'Assessore Valmaggia per la risposta.

VALMAGGIA Alberto, Assessore all'ambiente

Grazie, Presidente.
Vengo ai quesiti posti con l'interrogazione.
Il primo quesito chiede conferma che la Regione Piemonte abbia recesso la

partecipazione a socio fondatore dell'Associazione A come Ambiente. La Regione Piemonte, in
quanto socio dell'Associazione "A come Ambiente", ha disposto il recesso dall'associazione
stessa con deliberazione della Giunta regionale n. 69-2768 del 29 dicembre 2015, comunicata
nel corso dell'Assemblea dei Soci del 30 ottobre 2015 e al Consiglio Direttivo, ai sensi
dell'articolo 7.5 dello Statuto. Quindi, la Regione ha disposto il recesso dall'Associazione.

Il secondo quesito chiede se sia stato approvato il bilancio preventivo all'assemblea dei
soci. In data 30 ottobre 2015, l'assemblea dei soci ha approvato all'unanimità il bilancio
preventivo 2016, così come disposto dal consiglio direttivo.

Il terzo quesito è per sapere in che stato versano i conti e il reale stato di salute
dell'Associazione. La Regione Piemonte, come specificato sopra, non è più membro
dell'associazione, quindi non riveste più ruoli di competenza in materia economica finanziaria
al suo interno. Peraltro, si segnala che i bilanci sono pubblicati sul sito dell'Associazione "A
come Ambiente" all'indirizzo www.acomeambiente.org/associazione-trasparente/bilanci/,
quindi sono di dominio pubblico.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Valmaggia.

*****

OMISSIS

(Alle ore 9.53 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g. inerente a
"Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(Alle ore 10.01 la Consigliera Segretaria Motta comunica
che la seduta avrà inizio alle ore 10.30 per mancanza del numero legale)


